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Der Rat möge beschließen: 
 

„1. Der Beseitigung des Brandschadens auf der Bezirkssportanlage Franzsches Feld ist ei-
ne Planung zugrunde zu legen, bei der die bisher vorhandenen Defizite im Bereich von 
Umkleide- und Sanitärräumen und bei den Räumen für Schiedsrichter beseitigt werden. 
 

2. Diese Planungsvariante ist zeitnah den Gremien des Rates zur Beschlussfassung über 
das Raumprogramm und die entstehenden Kosten vorzulegen. 
 

3. Falls zur zügigen Umsetzung Planungsmittel bereits im Jahr 2014 benötigt werden, sind 
sie überplanmäßig bereitzustellen. 
 

4. Dem Finanz- und Personalausschuss ist zu berichten, ob das Projekt durch Bereitstel-
lung überplanmäßiger Verpflichtungsermächtigungen beschleunigt werden kann.“ 

 
 
Begründung: 
 
Im Juli 2013 wurden die Gebäude auf der Bezirkssportanlage Franzsches Feld durch einen 
Brand schwer beschädigt. Bis heute hat die Verwaltung dem Rat und seinen Ausschüssen kei-
nen Vorschlag vorgelegt, wie der Brandschaden beseitigt und die beschädigten Gebäude sa-
niert bzw. durch Neubauten ersetzt werden können. Nach Auskunft der Verwaltung im Sport-
ausschuss am 12. März 2014 könne eine Planungsvariante, die den Nutzungsnotwendigkeiten 



2 
 

entspricht, unter der Voraussetzung bearbeitet werden, dass diese Variante Eingang in das 
verwaltungsinterne Haushaltsplanaufstellungsverfahren findet. Selbst dann könne erst im Früh-
jahr 2015 in die Realisierungsphase eingetreten werden. 
 
Diese Unsicherheit über Umfang und Zeitpunkt der Behebung eines Brandschadens an einem 
städtischen Gebäude ist weder dem unmittelbar betroffenen Verein noch den Nutzern der Be-
zirkssportanlage zuzumuten und für den Ruf eines Oberzentrums einfach peinlich. Um dem 
abzuhelfen, wird der Rat gebeten, den genannten Beschluss zu fassen. 
 
 
 
 
 
gez. Manfred Pesditschek 
Fraktionsvorsitzender 
 


